

Excellence,

C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris les nouvelles de la perte de nombreuses vies précieuses et les dégâts énormes causés par le séisme survenu dans le Grand Sud d'Haïti.

Face à cette terrible tragédie, je prie pour le repos des âmes des victimes et j'exprime, au nom du gouvernement du Japon et du peuple japonais, toutes mes condoléances aux familles des victimes.

J'adresse également mes vœux les plus sincères de prompt recouvrement aux personnes affectées et de rétablissement sans délai des régions sinistrées.

Dans un élan de solidarité fraternelle, j'ai le plaisir de vous annoncer la disponibilité du Japon à fournir dans la mesure du possible, l'appui nécessaire à Haïti afin qu'elle puisse se relever et surmonter une nouvelle fois ce grand défi. Le Japon sera toujours aux côtés du peuple haïtien.

Août 2021

SUGA Yoshihide  
Premier Ministre du Japon

S.E.M. Ariel Henry  
Premier Ministre de la République d'Haïti